Sozialverband feiert Fasching

Bunter Nachmittag in der Narrhalla: VdK-Narren genießen geselliges Beisammensein



Die VdK-Narren präsentieren ihre neue Haarpracht.

FOTO: RE

Biebergemünd-Wirtheim (re). Der Saal bunt geschmückt, die Tische dekoriert und gut besucht, ging es am Nachmittag in der Narrhalla los

Der Vorstand begrüßt die Mitglieder und Gäste in Reimform, wobei kurzerhand die Frauenbeauftragte das Wort ergriff. Sie trug eine Kappe, die Musik erklingen ließ.

Voriges Jahr war der Vorstand gut behütet, doch dieses Jahr wurde er mit neuer Haartracht ausgestattet, das "Dreigestirn" des VdK belohnte das Publikum mit viel Applaus.

Anschließend wurden Kaffee und Kräppel serviert. Dann ging es zum gemütlichen Teil über. Zwischendurch gab es Lieder zum Mitsingen und Schunkeln.

Im Zwiegespräch nahmen Rita und Hildegard das Tagesgeschehen unter die Lupe. Es wurde noch ausgiebig gefeiert und das närrische Volk genoss das gesellige Beisammensein.